

En Los Palacios junto al pueblo los estudiantes

Categoría: Los Palacios

Publicado: Domingo, 21 Noviembre 2021 08:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 575



En el territorio de Los Palacios las actividades estuvieron dirigidas a entrenar las Zonas de Defensa, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y

En Los Palacios junto al pueblo los estudiantes

Categoría: Los Palacios

Publicado: Domingo, 21 Noviembre 2021 08:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 575

el pueblo, junto al Ministerio del Interior, con el objetivo de prevenir y enfrentar situaciones de riesgo y amenazas a la soberanía nacional.

Se evidenció el trabajo interno de la plana mayor y los grupos de trabajo para la apreciación de sus respectivas esferas y se presentó el informe de la decisión del presidente de las Zona de Defensa Municipal al del Consejo a ese nivel para situaciones prevista en el ejercicio.

Apreciaron diversas actividades para contrarrestar situaciones excepcionales y entre ellas juicios públicos por la Comisión Disciplinaria, el trabajo que realiza el Registro Civil y se demostró el trabajo del Subgrupo de Industrias para la alimentación.

Desde el consultorio médico cuatro se efectuó conversatorio educativo con pobladores sobre las acciones a tener en cuenta y se enfatizó mantener el cumplimiento de las medidas para prevenir la pandemia.

Los estudiantes del preuniversitario Hermanos Barcón se prepararon en diferentes modalidades, como conocimientos sobre el tiro en combate, lanzamiento de granadas y uso de máscaras de gas para protección.

Aliuska Pérez Carballo, primera secretaria del Partido en el territorio, expresó las palabras centrales del acto de reafirmación revolucionaria en el Día de la Defensa.